

Danksagung

Wir danken sehr herzlich für die vielen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit beim Abschied von unserer geliebten Romi,

Rosmarie Pulver-Weibel

Unser Dank gilt auch Herrn Pfarrer Daniel Lüscher und dem Organisten Chrigel Gerber für die würdevolle Trauerfeier.

In unseren Dank einschliessen möchten wir alle, die Romi in Liebe und Freundschaft durch ihr Leben begleitet haben und ihre Nähe in den letzten Wochen mit Worten, Karten, Blumen und Spenden zum Ausdruck gebracht haben.

Die grosse Anteilnahme während der Abdankungsfeier sowie die zahlreichen Briefe und schönen Gespräche haben uns sehr berührt und spenden uns Trost.

Münchenbuchsee, im Januar 2016

Heinz Pulver
Brigitte Dubler und Thomas Pulver
mit Familien